

Ensemble pour Chevreuse

Ne pas perdre l'équilibre !

Contrairement à l'Etat, les Collectivités Territoriales sont soumises à l'équilibre financier de leur compte et cela tout en subissant une baisse constante des dotations, des subventions et des transferts de charges toujours plus nombreux. Le déficit chronique du budget de l'Etat gangrène lentement les budgets des collectivités, communes, départements et régions. Plus de normes, plus de charges, plus de décentralisation, mais aucun transfert des budgets correspondants. Des obligations de construction de logements sociaux à la réforme des rythmes scolaires en passant par la remise au normes en matière d'accessibilité des équipements, toutes les Collectivités sont soumises coûte que coûte, malgré ces nouvelles contraintes qui s'additionnent, à un exercice périlleux pour maintenir un service public de qualité sans pénaliser les plus fragiles.

Plus sournoisement, les nouveaux mécanismes de péréquation, qui consistent à ponctionner les collectivités les mieux gérées pour renflouer celles ayant parfois fait des choix plus hasardeux : coût pour les Chevrotins : 400 000 € pour l'année 2014.

Tous les signaux économiques nous indiquent que les années à venir ne seront pas plus réjouissantes et il convient dès maintenant de s'y préparer du mieux que l'on peut.

Pour se faire, il s'agit d'équilibrer les recettes et les dépenses sans alourdir l'imposition, tout en évitant de sacrifier les investissements qui préparent l'avenir : trouver un juste équilibre entre les priorités d'aujourd'hui et les besoins de demain.

Quelques "magiciens" de l'opposition restent persuadés que l'on peut faire toujours plus avec beaucoup moins, malheureusement, ce tour de passe-passe ne dure pas et tôt ou tard, il convient de faire face au principe de réalité. Cet équilibre financier nous impose plus que jamais une gestion rigoureuse, efficace et solidaire afin que tous ensemble, nous fassions pencher la balance du bon côté.